
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

ROGO PRESSO LA DISCARICA DI NOCE MATTEI 

 

 

 

A seguito del rogo registrato nella odierna nottata presso la discarica di Noce Mattei, il Sindaco di 

Sulmona, anche in relazione alle sollecitazioni della popolazione residente e della Consigliera Antonella La 

Gatta, ha incontrato il Presidente del Cogesa, Nicola Guerra. 

L’incendio desta non poca preoccupazione, sia con riferimento alla salute della popolazione 

(considerata l’immissione in atmosfera di sostanze nocive) , sia per quanto concerne la sicurezza degli 

impianti, ove la Società Cogesa ha programmato ed in parte eseguito importanti investimenti. 

All’esito dell’incontro, si  è convenuto di intensificare le attività di vigilanza, considerando il 

potenziamento delle operazioni  di videosorveglianza e l’attivazione di un servizio di guardiania. 

Il Sindaco di Sulmona sottoporrà il problema e le possibili misure da adottare all’attenzione dei 

Sindaci soci in occasione della prossima riunione del Comitato del Controllo Analogo, già convocata per il 

giorno 28/07 p.v. 

 

 

 

Da Palazzo San Francesco, 22 luglio 2022 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

         

 


